

# MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

**17063** *RESOLUCIÓN de 11 de septiembre de 2007, del Instituto Nacional de Meteorología, por la que se resuelve la adjudicación de becas a ciudadanos extranjeros para la realización, durante el segundo semestre de 2007, de pasantías en determinadas unidades técnicas del Instituto, convocadas por Resolución de 14 de mayo de 2007.*

Vista la propuesta formulada por la Comisión de Selección de candidatos a becas para ciudadanos extranjeros para la realización de estancias o pasantías en determinadas unidades técnicas del Instituto Nacional de Meteorología, a realizar durante el segundo semestre de 2007, que fueron

convocadas por resolución de 14 de mayo de 2007 (BOE de 14 de junio de 2007), resuelvo:

Primero.—Conceder las becas convocadas a los diez candidatos seleccionados por la Comisión designada al efecto, con la asignación a las unidades técnicas del Instituto Nacional de Meteorología en la que deben realizar la estancia, que se relaciona en el anexo de la presente orden.

Segundo.—Establecer la lista de suplentes, que también se relacionan en el anexo de la presente Resolución, para el supuesto de que existan renunciaciones o bajas entre los seleccionados.

Tercero.—Fijar como fecha de incorporación a las estancias de dos meses de duración, la primera quincena del mes de octubre de 2007, debiendo los candidatos seleccionados efectuar su presentación en las unidades técnicas correspondientes de la dirección señalada en el anexo.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.—El Director General del Instituto Nacional de Meteorología, Francisco Cadarso González.

## ANEXO

### Selección de becarios por la Comisión contemplada en la Resolución de 14 de mayo, del Ministerio de Medio Ambiente (BOE número 142, de 14 de junio)

Nombre y apellidos	País	Unidad técnica
Servicios centrales:		
María Sol Benítez Sosa	Paraguay.	Área de Redes y Sistemas de Observación (Teledetección).
Luis Felipe Gamarra Chavarry	Perú.	Área de Redes y Sistemas de Observación (Observación).
Julio Cesar Cabanerit Caraballo	Venezuela.	Área de Modelización.
Edit Hagel	Hungría.	Área de Modelización.
Patricia Salerno	Francia.	Área de Predicción y Aplicaciones (SNP).
Solangel Yocasta González Espiritusanto	R. Dominicana.	Servicio de Aplicaciones Meteorológicas.
Anahit Hovsepyan	Armenia.	Área de Evaluación y Modelización del Cambio Climático (Escenario y Cambio Climático).
Ndene Ndiaye	Senegal.	Servicio de Relaciones Internacionales.
Servicios periféricos:		
María Elena Barlasina	Argentina.	Observatorio Atmosférico de Izaña.
Ricardo Daniel Sánchez	Argentina.	Observatorio Atmosférico de Izaña.
Cesar Esteban Vecino Delgado	Uruguay.	Observatorio Atmosférico de Izaña.
Tapani Koskela	Finlandia.	Observatorio Atmosférico de Izaña.
Meda Daniela Georgescu	Rumanía.	Centro Meteorológico Territorial en Illes Balears y la Universitat de Illes Balears.
Ivan Tsonevsky	Bulgaria.	Centro Meteorológico Territorial en Illes Balears y la Universitat de Illes Balears.
Edison Cruz Mora	Ecuador.	Centro Meteorológico Territorial en Andalucía Occidental y Ceuta.

#### 1.1 Candidatos suplentes:

Nombre y apellidos	País
Renny Adolfo Ledezma Sánchez	Venezuela.
Evelyn Quiros	Costa Rica.
Stanlei David Chabvunguma	Malawi.
Jaime Yanque	Bolivia.
Ricardo Zimmerman Mejía	El Salvador.
Bladimir Briceño Junco	Colombia.
Enrique Palacios Chacón	Ecuador.
Gustavo Rodríguez	Paraguay.
Gabriela Chinchilla Ramírez	Costa Rica.
Priit Tisler	Finlandia.
Mats Olof Persson Wiljander	Finlandia.
Erdy Erdem	Turquía.
Jarkko Hirvonen	Finlandia.
Simo Beiglick	Finlandia.

**17064** *RESOLUCIÓN de 31 de julio de 2007, de la Secretaría General para la Prevención de la Contaminación y el Cambio Climático, por la que se adopta la decisión de no someter a evaluación de impacto ambiental el proyecto de modernización y consolidación de los regadíos en la Comunidad de Regantes del sector 4, margen derecha del Canal Júcar-Turía. Zona Norte. Sistemas de San Rafael y Sagrada Familia.*

El Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de Evaluación de Impacto Ambiental, establece en su artículo 1.3 que los proyectos públicos o privados, consistentes en la realización de las obras, instalaciones o

de cualquier otra actividad comprendida en el anexo II de este Real Decreto Legislativo, así como cualquier proyecto no incluido en su anexo I que pueda afectar directa o indirectamente a los espacios de la Red Ecológica Europea Natura 2000, deberán someterse a evaluación de impacto ambiental cuando así lo decida el órgano ambiental en cada caso, de acuerdo con los criterios de su anexo III.

El proyecto de «Modernización y consolidación de los regadíos en la Comunidad de Regantes del sector 4 de la margen izquierda del Canal Júcar-Turía. Zona Norte. Sistemas San Rafael y Sagrada Familia. T.M: Picassent (Valencia)» se encuentra en este supuesto por estar encuadrado en el apartado c) del grupo 1, del anexo II del Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de Evaluación de Impacto Ambiental.

Los principales elementos del análisis ambiental del proyecto son los siguientes:

1. *Objeto, descripción y localización del proyecto. Promotor y órgano sustantivo.*

#### Antecedentes:

Con fecha 20 de julio de 2005 se publica en el BOE Resolución de la Secretaría General de Medio Ambiente, por la que se adopta la decisión de no someter a evaluación de impacto ambiental el proyecto 'Modernización de regadíos, sistema San Rafael-Sagrada Familia, de la zona norte, sector 4, margen izquierda. Canal Júcar-Turía. T.M: Picassent (Valencia)' promovido por la Dirección General de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Este proyecto, considerado una primera fase en el proyecto de modernización de los regadíos de esta zona, incluía la ejecución de tomas de agua, impulsiones, balsas de acumulación y cabezales de riego localizado.

El nuevo proyecto presentado, constituye una segunda fase dentro del proyecto de modernización de regadíos en la zona regable. El agua para el riego proviene de pozos y de las tomas en servicio, existentes en el Canal Júcar-Turía. Actualmente se producen grandes pérdidas de agua de riego, debido al mal estado de conservación de las infraestructuras utilizadas para su distribución. Con la ejecución del nuevo proyecto, se pretende el

ahorro de agua al mejorar la eficiencia del sistema del riego, optimizar el recurso y mejorar tanto la gestión del riego por parte de la Comunidad de Regantes como la calidad de vida de los agricultores.

El proyecto de modernización y consolidación incluye las siguientes actuaciones:

Instalación de una nueva red automatizada para riego localizado. De los cabezales de riego existentes, partirá la red primaria de tuberías de PVC, que distribuirá el agua a los diferentes hidrantes multiusuarios. Desde éstos, partirá la red secundaria de acometidas individuales a las parcelas, mediante tuberías de PVC ó PE-100, según necesidades.

Instalación de elementos accesorios a la red de riego, tales como válvulas de seccionamiento, ventosas, macizos de anclaje. Reposición de servicios que pudieran verse afectados por el desarrollo del proyecto. Implantación de una red de telemando y control independiente para cada una de las redes de riego.

Ejecución en los cabezales de riego existentes, de arquetas para la recuperación del agua del sistema de limpieza de los filtros. Implantación de equipos de ultrasonidos, para atenuar la proliferación de algas en las balsas de acumulación.

Las actuaciones proyectadas, se ubican en el municipio de Picassent, en la comarca valenciana de L'Horta Sud. Se afectarán un total de 1100 Has de la zona regable, dedicadas en su mayoría al cultivo de cítricos.

El promotor es la SEIASA de la Meseta Sur, S. A. y el órgano sustantivo es la Dirección General de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

2. *Tramitación y consultas.*—De acuerdo con el artículo 1.5 del Real Decreto Legislativo, la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental recibe, con fecha 4 de mayo de 2007, la documentación relativa al proyecto, con objeto de determinar la necesidad de su sometimiento a procedimiento de evaluación de impacto ambiental.

La Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, con fecha 15 de junio de 2007, consultó a los siguientes organismos y entidades:

Relación de consultados	Respuestas recibidas
Dirección General para la Biodiversidad .....	—
Confederación Hidrográfica del Júcar .....	—
Dirección General de Ordenación del Territorio. Consejería del Territorio y Vivienda. Generalitat Valenciana .....	—
Dirección General de Patrimonio Cultural Valenciano y Museos. Consejería de Cultura, Educación y Deporte. Generalitat Valenciana .....	—
Dirección General de Calidad Ambiental. Consejería del Territorio y Vivienda. Generalitat Valenciana .....	—
Dirección General de Gestión del Medio Natural. Consejería del Territorio y Vivienda. Generalitat Valenciana .....	X
Ecologistas en Acción .....	—
SEO/BirdLife .....	—
ADENA .....	—
Ayuntamiento de Picassent (Valencia) .....	—

Del resultado de las respuestas recibidas con contenido ambiental cabe destacar lo especificado por:

La Dirección General de Gestión del Medio Natural. Consejería del Territorio y Vivienda. Generalitat Valenciana informa que el proyecto no afecta a espacios naturales protegidos ni a espacios incluidos en la Red Natura 2000. Menciona que no se debe empeorar la calidad de las aguas subterráneas de la zona, para ello se deberá controlar tanto la calidad de las aguas que se aporten al sistema, como los productos que se adicionen a las mismas. De igual modo, comenta la necesidad de dar cumplimiento

a lo establecido en la Ley 3/1995, de Vías Pecuarias, y en la Ley 4/1998, de Patrimonio Cultural Valenciano.

3. *Análisis según los criterios del anexo III.*—Una vez analizada la documentación que obra en el expediente, y considerando las respuestas recibidas a las consultas practicadas, se realiza el siguiente análisis para determinar la necesidad de sometimiento del proyecto a evaluación de impacto ambiental, según los criterios del anexo III del Real Decreto Legislativo 1302/1986.

Características del proyecto:

El proyecto consiste básicamente, en la implantación de una nueva red de distribución del agua de riego que afectará a unas 1100 Has de la zona regable. Con el desarrollo del proyecto se pretende optimizar la utilización del agua disponible para el riego, mediante actuaciones que eviten pérdidas por el mal estado de conservación de las acequias y de las conducciones actuales.

Teniendo en cuenta la naturaleza de las actuaciones proyectadas y sus dimensiones, no se prevén aumentos significativos ni en la utilización de recursos naturales, ni en la generación de residuos. De igual modo, no se prevé un aumento en el riesgo de accidentes, ni en la contaminación ambiental de la zona de actuación.

Ubicación del proyecto:

Según informa el promotor, con el desarrollo de este proyecto no se afectará a ningún espacio natural protegido ni tampoco a ningún lugar de interés cultural o yacimiento arqueológico inventariado.

Se actuará sobre terrenos ya utilizados por el existente sistema de riego o dedicados a la agricultura, por lo tanto no se producirá cambio alguno en los usos actuales del suelo. La calidad ambiental de la zona afectada por el proyecto es baja. La capacidad de carga de la de actuación se considera alta, al ser una zona ya modificada por la actividad humana y donde no existen paisajes con significación histórica, cultural o arqueológica, que pudieran verse afectados por el proyecto.

Características del potencial impacto:

Durante la fase de construcción se producirán afecciones ambientales de ámbito local, restringido y recuperable debidas principalmente a la apertura de zanjas, al movimiento de tierras que se ocasionará y al traslado de maquinarias, que serán mitigadas con el cumplimiento de las medidas correctoras y protectoras contempladas en la documentación presentada.

En la fase de explotación no se prevén afecciones negativas al medio, ya que con la modernización prevista, se conseguirá una mayor eficiencia en el aprovechamiento del agua de riego disponible en la zona.

El desarrollo del proyecto no supondrá una afección significativa sobre el entorno, por lo tanto el potencial impacto que ejercerá se considera compatible con el medio.

Teniendo en cuenta todo ello y a propuesta de la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental de fecha 30 de julio de 2007, se concluye que el proyecto es viable ambientalmente al no observarse impactos adversos significativos, por lo que resuelvo:

No someter el referido proyecto al procedimiento de evaluación de impacto ambiental.

Esta resolución se notificará al promotor y al órgano sustantivo, y hará pública a través del Boletín Oficial del Estado y de la página web del Ministerio de Medio Ambiente ([www.mma.es](http://www.mma.es)), debiendo entenderse que no exime al promotor de obtener las autorizaciones ambientales que resulten legalmente exigibles.

Madrid, 31 de julio de 2007.—El Secretario General para la Prevención de la Contaminación y el Cambio Climático, Arturo Gonzalo Aizpiri.

